

1989 :

In der Generalversammlung vom 20.01.1989 wurde der Vorstand von 11 auf 13 Personen erweitert. Madame Ginette Clees und Pit Hendriks wurden in den Vorstand aufgenommen.

Neben unserer traditionellen Tischprämierung vom 11.02.1989, fand auch eine Osterversammlung (27.03.89) und ein Grillfest, neben der alten Gemeinde in Wiltz, für alle unsere Züchter und Freunde statt. Die Muttertagsfeier fand am 04.06.89 in der Auberge Michel Rodange statt.

Eine traurige Nachricht hat uns am 06. April erreicht. **Jack Schlottert** (Foto) war nach langer Krankheit im Alter von 46 Jahren verstorben. Jack war langjähriger Kassenrevisor, Züchter von Champagne Silber, Thüringer und Perl Feh. Immer war Jack für den Verein zur Stelle, speziell wenn es darum ging den Festwagen fürs Ginsterfest aufzubauen und zu schmücken. Der Verein verlor einen guten Freund und Züchter !

11 Personen nahmen am Landeskongress in Luxemburg teil.

Am 15. Mai war es wieder soweit, das Géenzefest war angesagt. Neben dem Char ‚der Wiltzer Wappen‘ wurden Verkaufsstände beim Streikdenkmal, in Weidingen (Kapelle) und die Gruppen wurden bei der Startaufstellung im ‚Houschtewee‘ von Müller Nico und Wagener Nico versorgt !

Die Landwirtschaftliche Ausstellung in Ettelbrück fand im August statt. Brachmond Marcel konnte mit seinen Kleinchinchilla den besten Pokal erringen, sowie beim Geflügel Schmitz Théo, mit einem 1.0 der Rasse Moderne Englische Zwergkämpfer. Die Europaausstellung in Gent (B) am 12.11.89 wurde beschickt, mit mehr oder weniger guten Resultaten.

Da wir der Meinung sind, daß man in Punkto Mitglieder- und Züchterwerbung auf die Leute zugehen muß, wurde am 15. bis 17. September 1989 eine Propaganda-Ausstellung in Wintrange gezeigt. 231 Tiere waren ausgestellt und viele neue Mitglieder konnten gewonnen werden. Ein außerordentlicher Erfolg konnte gefeiert werden.

Nur 7 Wochen später wurden die Tore zur Wiltzer Ausstellung, diesmal als Regional Nord-Ausstellung mit angeschlossener Landesausstellung für Hühner, geöffnet. 700 Tiere schmückten die Halle von Barnich Nic auf 800 m². Daneben eine geräumige Buvette, Tombola und verschiedene Verkaufsstände, u.a. Brückler Mich aus Grümmelscheid. Wiederum wurden die Besucher mit einem Bus der Garage Kayser Jos an verschiedenen Stellen in Wiltz abgeholt.

Bei der feierlichen Eröffnung konnten viele Persönlichkeiten, u.a. Député-Maire Biver André und Wagner Eugène vom Landwirtschaftsministerium begrüßt werden. Schreurs Jacques konnte die Meisterschaft mit seinen Wiener blau für sich entscheiden, vor Pit Hendriks mit Champagne Silber und Schreitmüller Carlo mit Weissgrannen schwarz. Die Coupe du Ministère ging an Schreitmüller Carlo.

Nach Rücksprache mit H. Staatssekretär René Steichen wurde das staatliche Subsid der Coupe du Ministère erhöht und grünes Licht gegeben für eine 2. Coupe du Ministère auf Geflügel bei allen inländischen Schauen. (bei 100 Lux-Tieren).

Der Vorstand 1989 :

Ehrenpräsident Schwartz Jean
Präsident Schmitz Théo
V-Präsident Fraiture Marcel
Sekretär Schneider Francois
Kassierer Bissen Lucien

Beisitzende :
Brachmond Marcel
Daubach René
Gaudron Pierre
Hendriks Pit
Schreitmüller Carlo
Schmitz Nelly
Schneider Anna
Schreitmüller Félicie
Clees Ginette

Kassenrevisore : Urbé René & Krettels Nico